

Saas-Fee startet in die Wintersaison

Saas-Fee, 27. Oktober 2020 – Am Samstag, 31. Oktober 2020 startet die Ferienregion Saas-Fee/Saastal in die Wintersaison. Ab diesem Wochenende ist der Magic Pass für die Saison 2020/21 gültig.

Schneesicherheit ist ein charakteristisches Merkmal der Ferienregion Saas-Fee/Saastal und diesem Ruf wird die Destination auch diesen Herbst wieder gerecht. Pünktlich zum Start der neuen Saison am Samstag, 31. Oktober warten im Skigebiet von Saas-Fee bereits über 30 Pistenkilometer auf die Wintersportler. Die Anlagen bis zur Mittelstation «Morenia» konnten bereits geöffnet werden, am vergangenen Wochenende nun auch der Sessellift «Morenia». Ab diesem Wochenende ist zudem der Magic Pass 2020/21 mit seinem Treueprogramm gültig und die Punktejagd, für die rund 110'000 Abonnenten vom Magic Pass, wird lanciert. Alle Neuigkeiten sind ab sofort auf www.magicpass.ch aufgeschaltet.

Der Ferienregion Saas-Fee/Saastal liegt es am Herzen, dass sich die Wintersportler so sicher wie möglich fühlen. Mit einem umfassenden Schutzkonzept und Massnahmenpaket steht die Gesundheit und Sicherheit der Gäste, Mitarbeitenden sowie der einheimischen Bevölkerung an oberste Stelle.

Treffpunkt der internationalen Ski- und Snowboardszene

Vom 2. bis 25. Oktober 2020 gastierte in Saas-Fee bereits zum fünften Mal das Hochleistungstrainingslager «The Stomping Grounds». Rund 300 Ski- und Snowboard-Profis inklusive Trainer bereiten sich jeweils in den zwei zehntägigen Sessions für die Saison vor. Mit dabei waren auch in diesem Jahr internationale Topstars wie Shaun White, Mark McMorris, Anna Gasser oder Jamie Anderson.

Lange war auch er einer der besten Snowboardfahrer der Welt, Frederik Kalbermatten. Geboren und aufgewachsen ist einer der legendärsten Fahrer der Szene in Saas-Fee. «Wo Charles Beckinsale arbeitet, da sind auch die Ski- und Snowboardstars im Slopestyle und Big Air nicht fern. Der Australier ist einer der besten Park- und Schanzenbauer der Welt – ein sogenannter «Shaper». Mit über 15 Jahren Erfahrung weiss er genau, was die Sportler für ihre spektakulären Sprünge durch die Luft benötigen», schildert Frederik Kalbermatten, der 13 Jahre lang Mitglied des Global Team von Burton war. «Weiter profitiert die Ferienregion Saas-Fee/Saastal durch die Topstars vor Ort und deren Sponsoren während dem Hochleistungstrainingslager von einer enormen Reichweite auf den sozialen Medien", so Kalbermatten. «The Stomping Grounds» bietet Trainingsmöglichkeiten für ganze zehn olympische Disziplinen und zieht darum die besten Ski- und Snowboard-Athleten der Welt an.

Medienkontakt:

Joel Bieler
PR | Kommunikation
joel.bieler@saas-fee.ch
+41 27 958 18 77

Bildmaterial: Schutzkonzepte:

<http://db.pr.keystone-sda.ch/customer/Saas-Fee>
www.saas-fee.ch/coronavirus